

Beschluss (gegen die Stimmen von Die Grünen - rosa liste und ÖDP/DIE LINKE.):

1. Die „Verordnung über Parkgebühren in Bereichen mit Parkscheinautomaten in der Landeshauptstadt München (Parkgebührenordnung)“ wird gemäß Anlage 2 beschlossen. **Jedoch wird in § 4 Abs. 1 Ziffer 5 das Wort „Höchstgebühr“ durch das Wort „Tageshöchstgebühr“ ersetzt sowie folgende Ergänzung in § 4 Abs. 4 nach den Worten „ ...gekennzeichnet sind,“ eingefügt:**

„sind bei Auslegung einer Parkscheibe oder bei Nutzung des Handyparkens für die ersten 2 Stunden...“

2. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Die endgültige Beschlussfassung erfolgt in der Vollversammlung des Stadtrates.